

■ LE COLLECTIF "LA CIOTAT CŒUR DE PARC" NE VOIT TOUJOURS RIEN VENIR

La Ciotat et ses calanques (Le Mugel et Figuerolle) entreront-elles dans le futur cœur de parc national des Calanques? Une question de poids (cœur ou pas cœur, la décision motive des financements et des obligations particulières) qui agite la ville depuis plus d'un an. Le 25 juin dernier, le conseil municipal avait entériné l'adhésion de la ville au projet. Reste qu'aujourd'hui, le collectif d'associations "La Ciotat cœur de parc" s'inquiète de voir que *"depuis cette date, la commune n'a pas encore concrétisé sa décision puisqu'elle n'a pas encore adhéré officiellement au groupement d'intérêt public chargé de mettre en place le parc. Pourtant, le 29 novembre, aura lieu le prochain conseil d'administration du GIP. Il s'agit d'une réunion extrêmement importante puisqu'à cette occasion sera validée l'étude de diagnostic territorial préalable à la détermination du périmètre du futur parc national. La candidature de La Ciotat devrait aussi être présentée pour siéger officiellement au GIP. Ensuite, cette candidature devrait être entérinée lors de l'assemblée générale du GIP qui se tiendra au plus tôt en janvier 2008."*

Le conseil municipal ciotaden se réunit en séance publique lundi soir. L'adhésion au parc ne fait pas partie de l'ordre du jour. Mais on n'est pas encore en janvier.